

続けています、亘理町訪問 9月は「はらこめし」の会



9月30日 この時期に来るなら絶対「はらこめし」つくるべ！

鮭といくらで、亘理町発祥のごちそうご飯を作りました。その昔、伊達の殿様からお褒いいただいた逸品です。お客様をもてなすことは生きる力につながっていきます。



結婚しました

籍いいたしま
十月十七日に入
きを見せ、も落した。
ラを新たに仕事、
益々出来ることに、
きを始めた。入
充実したのも、
きを始めた。入
う励むの、
うに、普ち着
までに益々出
きたいと思
うかずや
上総あいらいの郷
（いとうかずや）
伊藤和也

編集後記

まだまだ厳しい寒さが続きますが、木々には蕾が見られ、春の訪れを感じる季節となりました。

さて、今年は新年早々に能登半島地震の発生という大災害からのスタートとなってしまいました。現在、みづき会では私達に出来る事は何かを考え、被災地支援ボランティアに参加させて頂いています。どのような時でも助け合う気持ちを大切にしながら、今年が皆様にとって良い一年となりますよう願っています。



令和5年12月号担当
上総ゆうゆうの郷
広報委員会
石井 慎一
(いしいじゅんいち)



『人との出会い』
新たな出会いが少なくな
つてきている中、今共に
働いている職場の仲間や
4姉妹の存在が私にとっ
ての宝物です。人との出
会いに感謝！
上総ゆうゆうの郷
柴崎 志げ子
(しばさき
しげこ)



『職場の皆様からの教え』
利用者の生活支援を十数
年振りに携わる事になり
ました。若くはないので
物覚えに課題があります
が、教えを吸収し信頼さ
れる職員になりたいで
す。
上総あいらいの郷
大瀧 満
(おおたき
みつる)



『休みの日に家で過ごす時間』
家族と一緒に過ごす事も
多いですが、ドラマや映画
を観たり漫画を一気読みす
る時間が好きです。また美
味しいラーメン屋に行くの
が好きで、お気に入りの店
を見つけています。
上総あいらいの郷
佃 友紀子
(つくだ
ゆきこ)

新人紹介

私の大切な『〇〇』